

(愛)のアセンション日記

グレース



セッションでのクライアントさんとの関わりを通して感じたことです。

その人の本質である愛の側面のみを観て、

その愛と光を増幅する！！！！

そのことに意識をおき、

主にタロットによるリーディングとチャネリングを加味してお伝えしましたが、

？？？マークがいっぱいだったような表情をされていました。

会社では営業をされている方で、

非常にまじめな思考での分析に長けている方であったと感じます。

色々お聞きしながら、相手のハートに向けて

説明を加えていきました。

その中でポイントになったのは、

現在いる職場でもっとリラックスし、自分の正直なありのままの姿を見せる、まずは、それがたった一人でも構わない、ということでした。

その方は自分ではそれほど仕事で緊張しているとは

感じていなかったようですが、「そういえば肩に力が入っているのかな？

よく考えてみると、自分の思っていることを正直に職場で言える人が

いません。」とのことでした。

もっと肩の力を抜いてリラックスされてみられると良いと感じます、

頭で処理しようとする自分が感じていることとの間で葛藤を生み、

しんどくなることも多くなりますが、自分のハートを手で軽くたたき、

「自分のここ(ハート)がご自身の望んでいることを知っていますよ。」と

私の経験上からもお伝えしました。

急にストンと腑に落ちたかのように肩の力が抜けて、

ピンクのエネルギーに変容してびっくりしました。

その後、相手の方が先ほどよりも深く意識を向けて

話に耳を傾けて下さっているのを感じ、

表情がゆるみ、

少し元気になったと言われ帰っていかれました。

その後、休憩中に2度違う場所でばったり会い、
話かけて下さり、立ち話をお互いに少し笑いながらかわしました。

次の週に再度来て下さり、その後も顔を見せてくれて、

仕事上の変化が訪れたようで報告して下さり、

その変化で楽になり、

意外に自分にとって良かったように思うとのことでした。

とても自然体になっているのを感じ、

笑顔で声を出して笑って下さっているのがとても嬉しく思いました。

ご本人の望む方向へ意識が動き出したように感じました。

本音もかなり暴露して下さり、

ハートがオープンになっているのを感じ、

相手の方もハートでコミュニケーションして下さっているのを

感じる事が出来、私のハートも温かくなりました。

今回の関わりの中で思ったことは、

やはりハートからのコミュニケーションは、

相手のハートにダイレクトに伝わるということを感じました。

最初は、エネルギーが同調するまでに
時間も少し必要だったことも感じ、
最初は多く言葉を必要としたのですが、
同調してくると不思議と感覚で伝わっていく、
まさにエネルギーで伝わるということを
改めて、実際に感じさせてもらえたセッションでした。

クライアントさんや日々関わって下さる方から学びが多く、
自己の経験ともなり、とても感謝しています。